

▷ **ALTO ARAGÓN** INFRAESTRUCTURAS: REUNIÓN EL 10 DE ENERO

# La próxima cumbre hispanofrancesa, sobre comunicaciones transpirenaicas

Zapatero se compromete con Iglesias a que el encuentro con Sarkozy sea monográfico

El presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero, se comprometió ayer con Marcelino Iglesias, presidente aragonés, a que la próxima cumbre hispanofrancesa, que tendrá lugar el 10 de enero, se dedique monográficamente a tratar sobre comunicaciones transfronterizas, básicamente las dos líneas de AVE por País Vasco y Cataluña y la Travesía Central Pirenaica, además de las vías carreteras, según fuentes del ejecutivo autonómico.

J.G.A.

**HUESCA.** - El presidente del Gobierno de España, José Luis Rodríguez Zapatero, anunció ayer a su homólogo aragonés, Marcelino Iglesias, que la cumbre hispanofrancesa que tendrá lugar el próximo 10 de enero tratará monográficamente sobre las comunicaciones transpirenaicas.

Iglesias consiguió el compromiso del presidente español en el transcurso del Consejo Territorial del PSOE reunido en Toledo. Marcelino Iglesias defendió la postura que ha venido mostrando durante esta semana en la sesión del Comité de las Regiones de la Unión Europea, en la que manifestó su convencimiento de que la Travesía Central Pirenaica "saldrá adelante"



Los presidentes catalán y aragonés, Montilla e Iglesias, ayer en Toledo. EFE

al constatar un cambio de actitud en Francia tras la llegada al poder de Sarkozy, ya que el país gallo estaría dispuesto a pedir financiación a la Unión Europea para esta infraestructura.

En un principio, la cumbre hispanofrancesa del 10 de enero iba a tratar sobre energía, terrorismo y comunicaciones. Sin embargo, según fuentes del eje-

cutivo autónomo, Rodríguez Zapatero ha asumido el compromiso de centrar el encuentro en las comunicaciones transpirenaicas. El propio Zapatero ha constatado, de acuerdo con las mismas fuentes, "la buena disposición de Francia y el cambio de actitud en Sarkozy respecto a su predecesor en la presidencia francesa". Marcelino Iglesias va-

loró "la importancia del hecho de que los dos Estados acepten hablar de comunicaciones transpirenaicas, lo que demuestra la voluntad de resolver favorablemente esta aspiración aragonesa, española y europea".

La ampliación de la Unión Europea hacia el Este sitúa a Francia en una tesitura compleja que le hace mirar hacia el sur, para seguir en posición de centralidad e influencia decisiva en la UE. Cuanto más fuerte sea el sur, más se potenciará la figura de Francia como uno de los motores de Europa junto a Alemania.

Fundamentalmente, en la cumbre tratarán sobre las dos líneas de alta velocidad por País Vasco y Cataluña, la Travesía Central Pirenaica y las comunicaciones por carretera.

Por otro lado, Chunta Aragonesa ha expresado su denuncia del retraso de los planes de Transporte Ferroviario y del Transporte Aéreo, de acuerdo con el compromiso de la ministra Magdalena Álvarez tras la aprobación del Plan Estratégico de Infraestructuras y Transportes 2005-2020. "Exigiremos un impulso porque los planes de buena parte de las infraestructuras de Aragón para los próximos quince años está en juego", afirma CHA.